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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
ВР может выйти в Арктику. Нефтекомпания обсуждает разработку участков на Таймыре 

Британская BP, в 2013 году продавшая свой российский бизнес, может принять участие 
в разработке перспективных месторождений на севере Красноярского края совместно с 
"Роснефтью". Но пока ВР, являясь крупнейшим иностранным акционером "Роснефти", 
оставалась фактически финансовым инвестором. Впрочем, по мнению аналитиков, при 
текущих ценах на нефть инвестиции в участки на Таймыре сейчас не являются приоритетом 
ни для одной из компаний. 

"Роснефть" изучает "возможность развития совместных предприятий с ВР в Восточной 
Сибири, в районе Хатанги", заявил президент компании Игорь Сечин, выступая на IP Week в 
Лондоне. Согласно соглашению, подписанному между BP и "Роснефтью" летом прошлого 
года на Петербургском форуме, Енисей-Хатангский бассейн отнесен к зоне их взаимных 
интересов. Предполагалось, что компании могут создать совместные предприятия по 
геологоразведке, где у "Роснефти" будет 51%. 

В течение всего прошлого года "Роснефть" вела активную борьбу с ЛУКОЙЛом за 
участки в зоне Енисей-Хатангского прогиба, считающейся перспективной с точки зрения 
нефтегазоносности. Сейчас "Роснефть" владеет в регионе двумя участками на добычу и еще 
тремя — на геологоразведку, которые не относятся к арктическому шельфу. В противном 
случае компании не смогли бы вести добычу из-за санкций. Основным активом может стать 
Хатангский участок в акватории Хатангского залива и моря Лаптевых с ресурсами 82 млн т 
нефти и 228 млрд кубометров газа. Также у компании есть лицензии на Кунгасалахский, 
Купчиктахский, Кубалахский и Владимирский участки с общими ресурсами по D2 33 млн т 
нефти и 119 млрд кубометров газа. 

ВР давно стремилась работать с "Роснефтью" в Арктике, особенно на шельфе, и в 2011 
году это стремление привело к акционерному конфликту между британской компанией и ее 
российскими партнерами — консорциумом AAR. Консорциум тогда в судебном порядке 
заблокировал готовившуюся масштабную сделку по обмену активов между ВР и "Роснефтью". 
В итоге сделка сорвалась, участки на арктическом шельфе получила американская Exxon, а 
ВР тот конфликт подтолкнул к решению полностью продать "Роснефти" свой бизнес в России. 
Но британская компания, став в результате той сделки крупнейшим иностранным акционером 
"Роснефти" с долей 19,75%, фактически оказалась в роли финансового инвестора, не 
получив существенных нефтяных активов. А после введения западных санкций возможности 
для сотрудничества существенно снизились. Только в прошлом году BP получила в прямое 
владение 20% в Среднеботуобинском месторождении в Якутии. 

"На крупных конференциях руководители компаний говорят о перспективах будущего 
сотрудничества, порой вынося за скобки текущее состояние рынка",— отмечает Валерий 
Нестеров из Sberbank Investment Research. По его мнению, сейчас многие подобные 
заявления звучат не слишком правдоподобно, но "Роснефть" заинтересована в поиске 
внешних источников финансирования. Поэтому аналитик не исключает проведения 
переговоров с BP по Хатангским участкам, но считает, что компании сейчас, скорее всего, 
сосредоточатся на уже действующих проектах. В прошлом году BP получила рекордный 
убыток $6,5 млрд, что хуже даже результата 2010 года, когда компания пострадала от аварии 
и утечки нефти с платформы в Мексиканском заливе. 

"Коммерсантъ"  
 
Более 600 семей из Норильска и Дудинки станут участниками программы переселения 
с севера 

В Норильске и Дудинке продолжается реализация краевой подпрограммы "Улучшение 
жилищных условий отдельных категорий граждан, проживающих на территории 
Красноярского края" на 2014-2017 годы. В этом году 624 семьи норильчан и дудинцев примут 
участие в подпрограмме. 
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Заявочная кампания для горожан, желающих переехать на постоянное место 
жительства на территории России с наиболее благоприятными климатическими условиями, 
продлится до 15 июля 2016. 

В Норильске уже 264 семьи предоставили необходимый пакет документов для участия в 
программе. В Дудинке проведена подготовительная работа, а заявочная компания стартует с 
16 февраля 2016 года. 

В настоящее время министерством строительства и ЖКХ края утверждены списки 
граждан, которым будут предоставлены социальные выплаты в 2016 году. По основному 
списку -  624 семьи, из которых 520 семей из Норильска и 104 семьи из Дудинки. В резервный 
список включено еще 618 семей: 547 семей норильчан  и 71 семья дудинцев.  

Кроме того, в ближайшее время за счет средств краевого бюджета ожидается выдача 67 
свидетельств для участников программы по категории "инвалиды" (55 - в Норильске и 12 - в 
Дудинке). 

Продолжается работа с претендентами на переселение по лимиту 2015 года, которая 
продлится до 30 июня текущего года. На сегодня свидетельства выданы 954 семьям на сумму 
1 млрд 464,1 млн рублей. 

Отметим, всего в рамках реализации программы переселения в 2011 – 2014 годах 4287 
семей северян смогли приобрести жилые помещения на сумму 7 млрд 715 млн рублей. 

Красноярский край 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Юные дудинские футболисты обыграли норильчан на домашнем поле 
 В Дудинке состоялись матчи открытого первенства города Норильска по мини-футболу 
среди дублирующих составов команд первой лиги зоны "Таймыр".  
  В состязаниях участвуют спортсмены в возрасте 14 лет и младше в составе шести 
команд. Первенство проходит по круговой системе.  
  Дудинская сборная "Таймыр" встретилась на поле с игроками талнахского "Строителя". 
Матч завершился со счетом 6:2 в пользу хозяев площадки. В этот же день дудинские 
футболисты сразились с командой из Кайеркана "Надежда". Итог игры – 4:2, победу одержали 
спортсмены Дудинки, сообщили сегодня агентству в отделе общественных связей 
администрации заполярного города. 

 "Таймырский Телеграф" 
 
Традиционный фестиваль военно-патриотической песни объединит юных и молодых 
вокалистов Дудинки 
 Традиционный фестиваль военно-патриотической песни "Виктория" в 14-й раз пройдет 
в Дудинке.  
  Конкурсные состязания участников состоятся 13 февраля на сцене городского Дома 
культуры. Свое мастерство продемонстрируют солисты, дуэты и ансамбли. 
  Заявки на участие в фестивале подали 60 исполнителей в возрасте от пяти до 35 лет. 
Победители, которых выявит отборочный тур, примут участие в гала-концерте. Он назначен 
на 14 февраля. 

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Суд обязал норильские поликлиники до 1 ноября оборудовать входные группы зданий 
пандусами 

Норильские поликлиники обязали до 1 ноября оборудовать входные группы зданий 
пандусами. 

С иском в Норильский городской суд о понуждении медицинских учреждений создать 
условия для беспрепятственного доступа инвалидов в здания обратилась местная 
прокуратура. 
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Статьей 15 федерального закона "О социальной защите инвалидов в Российской 
Федерации" предусмотрена обязанность организаций независимо от организационно-
правовых форм создавать условия инвалидам (включая инвалидов, использующих кресла-
коляски и собак-проводников) для беспрепятственного доступа к объектам социальной 
инфраструктуры (жилым, общественным и производственным зданиям, строениям и 
сооружениям, спортивным сооружениям, местам отдыха, культурно-зрелищным и другим 
учреждениям) и др.  

 Исковые заявления к трем поликлиникам, расположенным в Центральном районе, 
Талнахе и Кайеркане, были удовлетворены. Судебным решением от 29 января на 
медучреждения возложена обязанность в течение шести месяцев с момента вступления 
решения в силу – до 1 ноября – обеспечить доступ в здания инвалидам, сообщили сегодня в 
прокуратуре Красноярского края. 

 "Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

Производство никеля на предприятиях "Норникеля" сократилось на 3,3% в 2015 году 
Производство необработанного никеля в 2015 году на предприятиях "Норникеля" 

сократилось на 3,3% по сравнению с предыдущим годом, сообщается в мониторинге 
социально-экономического развития за 2015 год, подготовленном Минэкономразвития. 

Уменьшение объемов произошло ввиду снижения низкорентабельных толлинговых 
операций в Кольской горно-металлургической компании, что ведет к сокращению экспорта 
металла, уточняется в документе. 

На долю горно-металлургической компании (ГМК) «Норильский никель» приходится 18% 
мирового производства никеля, 50% производства палладия, 13% платины, 2,5% меди. На 
российском рынке на «Норильский никель» приходится 96% производимого никеля, 55% 
меди, 95% кобальта, 90% металлов платиновой группы. 27,8% акций компании принадлежит 
UC Rusal. В 2015 году «Норникель» произвел 266 тонн никеля. 

RNS 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

65% предложений работы краевого банка вакансий – для рабочих 
65% предложений работы краевого банка вакансий – для рабочих. Об этом сегодня ИА 

"Таймырский Телеграф" сообщили в региональном агентстве труда и занятости населения. 
 В течение первого месяца наступившего года в службу занятости населения было 

явлено около 15 тыс. вакансий (в январе прошлого года – 13,1 тыс.). В пятерку лидеров по 
числу предложений входят строительство, торговля и ремонт, обрабатывающие 
производства, здравоохранение и социальная сфера, а также операции с недвижимостью. 

 Работодателям зачастую требуются медицинские и педагогические работники, 
инженеры, торговые агенты, экспедиторы, менеджеры. Так, с начала года поступило около 
900 предложений работы для врачей и медсестер.  

 Среди рабочих профессий и специальностей самое большое число предложений для 
разнорабочих (1112 вакансий), водителей (1092), машинистов различного рода техники (702), 
продавцов (612), слесарей (465). 

 В настоящий момент в региональном банке вакансий представлено порядка 33 тыс. 
предложений работы. 

"Таймырский Телеграф" 
 

Министр здравоохранения края рассказал о предстоящих переменах в отрасли 
Врачам скорой помощи придётся поменять работу; есть надежда, что онкобольные, 

которые не могут жить без обезболивающих препаратов, наконец начнут получать рецепты и 
лекарства быстрее. В Красноярске собрались руководители всех районных больниц края. 
Министр здравоохранения края Вадим Янин сделал несколько громких заявлений. 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

5 

Встреча с главными врачами проходит в большом зале правительства. Всем едва 
хватает места. Главная задача на 2016-й — изменить работу поликлиник. По отчётам за 
прошлый год во все поликлиники края было 29 миллионов обращений. То есть каждый 
житель края минимум 10 раз сходил к врачу. Вадим Янин считает, эти цифры завышены 
искусственно, ведь много лет финансирование зависело как раз от посещаемости. 

«Вроде бы наработались все и приказов насоздавали много, а прочувствованную работу 
встретишь далеко не в каждой поликлинике. С нас не слезет ни власть, ни общество, надо 
сделать поликлиники доступными. Я бы хотел личного внимания главврачей, личного 
администрирования того процесса, который сейчас идёт в регистратуре», — сказал министр 
здравоохранения Красноярского края Вадим Янин. 

В своём докладе Вадим Янин коснулся работы скорой помощи, перемены затронут всей 
службы. 

«Будет меняться кадровый состав скорой помощи, всё больше и больше будет 
появляться фельдшерских бригад. Нерационально отправлять врача на простые вызовы, а 
простых вызовов у нас большая часть. Мы будем содержать специализированные бригады — 
реанимационные, кардиологические, но общий тренд — на скорой будут работать 
фельдшеры», — сказал министр здравоохранения Красноярского края Вадим Янин. 

Несмотря на громкую историю Алевтины Хориняк (она выписала рецепт онкобольному и 
попала под суд), проблема доступности лекарств для умирающих всё ещё актуальна. Вадим 
Янин заверил, с этого года онкодиспансер будет предоставлять напрямую в министерство 
пофамильный список пациентов, нуждающихся в наркотических препаратах. 

«Губернские аптеки» мне будут отчитываться, кому мы наркотики довезли, а кто из вас 
нужного сострадания к пациентам не проявил. Не обессудьте, коллеги! Это легко 
проверяется. Мне не хочется делать это из-под палки, мне хочется, чтобы мы понимали: 
пациентам нужны обезболивающие, и нам этих обезболивающих не жалко, — сказал министр 
здравоохранения Красноярского края Вадим Янин. 

Коллегия продлится два дня. Своей главной победой медики считают снижение 
младенческой смертности в крае за прошлый год. 

Вести - Красноярск 
 

Аптеки в крае обеспечены противовирусными препаратами  
В Красноярском крае розничные аптеки в необходимом объеме обеспечены всеми 

противовирусными лекарствами. Об этом губернатору Виктору Толоконскому доложил 
министр здравоохранения края Вадим Янин. 

Ситуацию с обеспеченностью аптек глава региона решил обсудить после того, как в крае 
появились слухи о нехватке препаратов от вирусных заболеваний. 

«Я слышу из разных источников, что в аптеках не хватает лекарств, нет средств 
индивидуальной защиты от вирусов. Поэтому сегодня я хочу услышать, в каких объемах 
лекарства присутствуют в продаже, есть ли по каким-то препаратам напряженность в 
поставках», - сказал Виктор Толоконский. 

Однако, как заверил главу министр, на сегодняшний день места розничной продажи 
препаратов в необходимом объеме обеспечены всеми противовирусными лекарствами. При 
этом особое внимание в своем докладе Янин уделил препарату «Тамифлю», который 
рекомендуют принимать при подтвержденных случаях пандемического гриппа. 

«Это очень сильный и эффективный препарат, но его нужно применять при 
действительно серьезных случаях заболеваний и только по рекомендации доктора. Не нужно 
самому себе назначать лечение и тем более применять его в целях профилактики. Запас 
этого препарата для отпуска по рецептам в аптеках есть», - отметил министр. 

На встрече с главой края также присутствовала директор предприятия «Губернские 
аптеки» Алена Попова. 

Она добавила, что с начала года жители могли почувствовать нехватку гормонального 
средства «Преднизолон»: шесть из десяти компаний, выпускавших это лекарство, 
приостановили реализацию. Сейчас его запасы восстановлены. 
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«Всю информацию о наличии тех или иных лекарств в конкретных аптеках, их 
стоимости в сети «Губернские аптеки» можно получить по телефону справочной службы 246-
24-14. По этому телефону можно также заказать доставку препаратов на дом», - отметила 
Алена Попова. 

ИА Пресс-Лайн 
 

Счетная палата обнаружила в Красноярске всего «полмоста» через Енисей 
Мост, на строительство которого было потрачено 13 млрд рублей, обеспечивает менее 

50% проектной пропускной способности 
Коллегия Счетной палаты РФ под председательством Татьяны Голиковой рассмотрела 

отчет о результатах контрольного мероприятия «Проверка целевого и эффективного 
использования бюджетных средств, выделенных на строительство 4-го автодорожного 
мостового перехода через реку Енисей в городе Красноярске в 2013–2014 годах и истекшем 
периоде 2015 года». В ходе проверки выяснилось, что мост, на который потратили уже почти 
все запланированные средства, не отвечает на сегодня планируемой проектной мощности 
даже на 50%. У аудиторов также вызвали вопросы сделки по выкупу недвижимости для 
строительства моста, которые могли осуществляться по завышенным расценкам, а также по 
соблюдению регистрационных процедур по земле. О результатах проверки была 
проинформирована Генеральная прокуратура РФ. 

Реализовывался инвестиционный проект по строительству 4-го автодорожного моста 
через реку Енисей в городе Красноярске при финансовом участии федерального и краевого 
бюджетов, которые вместе должны были выделить на строительство 13,7 млрд рублей. 
Планировалось, что мост сформирует объездное кольцо, которое позволит перемещаться 
между право- и левобережьем, минуя центр города, и тем самым снизит нагрузку на 
центральные магистрали Красноярска. В октябре 2015 года мост был введен в эксплуатацию.  

Однако несмотря на то что Росавтодор со своей стороны выделил красноярскому 
краевому бюджету 6,2 млрд рублей (96% обязательств), а сам Красноярский край потратил 
уже собственные 6,5 млрд на строительство моста (94,1% от запланированного участия), пока 
движение по левому берегу Красноярска с моста и к мосту, как отметили в СП, 
осуществляется только по одному съезду, ведущему в центральную часть города, 
прямолинейный съезд и движение с моста в левобережную часть города отсутствует. 
Фактически, потратив почти все средства, предназначенные на возведение моста, краевым 
властям удалось обеспечить ввод менее чем 50% проектной мощности моста 
(запланированная проектная мощность конструкции — 3,3 тыс. автомобилей в час). 

Член комитета Госдумы по бюджету и налогам Раиса Кармазина («Единая Россия»), 
представляющая в парламенте Красноярский край, отметила, что вокруг строительства моста 
через Енисей действительно существуют некоторые проблемы, а жалобы местных жителей 
поступают в том числе и в Госдуму. При этом законодатель заметила, что при строительстве 
могли быть всевозможные проблемы, необязательно связанные с какими-либо 
злоупотреблениями. 

— При строительстве таких объектов всегда бывает много нюансов. Например, это 
касается выкупа земли и строений, как правило, камнем преткновения в таких делах 
становятся запросы физлиц. Часто они называют конкретную сумму, отступать от которой не 
хотят. Когда была аналогичная ситуация со строительством дороги в Подмосковье, именно по 
этой причине вопрос завис до сегодняшнего дня, — сказала она. — Я тут не вижу подвоха. 
Что же касается жалоб на этот объект от жителей, то они мне поступали. Люди были 
обеспокоены тем, что действительно что-то было не учтено, на хватало развязок, съездов и 
до сих пор не решен вопрос по зданиям, которые должны были быть снесены. 

 Между тем проверкой было установлено, что при выкупе объектов недвижимости в 
целях строительства моста правительство Красноярского края в ряде случаев приобретало 
их у города Красноярска в два раза дороже, чем ранее город выкупал их у физических лиц. 

Например, одноэтажный дом площадью 144 кв. м был выкуплен городом в июне 2013 
года по цене 8 млн рублей, а спустя год этот же объект был выкуплен краем у города за 15 
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млн рублей, дом площадью 170 кв. м, выкупленный краем за 18 млн рублей, годом 
ранее был выкуплен городом у физлица за 7 млн. 

Данные факты, как посчитали в Счетной палате, «могут свидетельствовать о завышении 
стоимости оценки выкупаемого недвижимого имущества». 

В управлении пресс-службы губернатора и правительства Красноярского края 
«Известиям» заявили, что представление Счетной палаты уже поступило в правительство и в 
настоящее время специалисты отраслевых ведомств изучают приведенные в нем факты и 
выводы аудиторов. 

— Для предоставления ответа о принятых мерах СП отведен срок до 1 апреля 2016 года, 
— рассказали в пресс-службе. 

Проверка СП также показала, что построенный злополучный мост был введен в 
эксплуатацию при отсутствии государственной регистрации права постоянного пользования 
на 53 из 167 земельных участков, расположенных под объектом. На 15 участках и вовсе 
отсутствовали на момент проверки правоустанавливающие документы — какие-либо 
свидетельства о собственности, договоры аренды земельных участков и т.д. 

«Известия» 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Медведев: Денег на весь антикризисный план может не хватить 
Глава правительства РФ Дмитрий Медведев призвал министров быть предельно 

аккуратными в расходовании средств антикризисного плана, сообщает пресс-служба 
кабмина. "Все эти предложения нужно обсудить и принять меры сообразно нашим текущим 
возможностям", - заявил он.  

"Будем предельно аккуратны в тратах, потому что денег на все направления может не 
хватить. Нам нужно принять исключительно выверенные решения", - призвал премьер на 
совещании по подготовке плана действий, направленных на обеспечение стабильного 
социально-экономического развития в 2016 году.  

По словам Медведева, антикризисный план будет состоять из двух больших блоков: 
оперативных неотложных мер и мер на среднесрочную перспективу. "Вот такую задачу нам и 
предстоит решить, насколько мы сегодня способны это сделать, то есть оперативные меры и 
стратегические задачи. Собственно, это и есть план", - заключил премьер.  

Глава правительства также сообщил, что, помимо легкой промышленности, автопрома, 
транспортного и сельхозмашиностроения, строительного сектора, необходимо 
финансировать и другие секторы. В плане также содержатся меры социальной поддержки, по 
которым, как отметил премьер, финансирование еще предстоит определить.  

"Также в рамках плана предусмотрен большой пакет социальных мер, поддержки 
занятости, в частности, обсуждается идея выделения ежемесячных денежных выплат из 
средств материнского капитала. Я об этом тоже говорил. В плане содержатся меры по 
поддержке системы лекарственного обеспечения", - сообщил Медведев.  

Правительство представит итоговый вариант антикризисного плана президенту России 
Владимиру Путину 10 февраля. Общая стоимость срочных мер, перечисленных в первой 
части плана, составляет 827,72 млрд рублей. При этом, как напомнил премьер, план 
правительства носит рабочий характер. 

Newsru 
 

«Единая Россия» ответила на призыв эсеров Медведеву «Делай или уходи!»   
 Секретарь генсовета «Единой России» Сергей Неверов прокомментировал призыв 

эсеров премьер-министру Дмитрию Медведеву «Делай или уходи!».  
«Сергею Михайловичу [Миронову] нужно начать с себя. «Делай или уходи» – это призыв 

к самому себе. Человеку, который занимал должность председателя палаты российского 
парламента и который вместо того, чтобы заниматься проблемами регионов, решал 
собственные задачи», – заявил Неверов.  
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Он напомнил, что «Справедливая Россия» поддержала кандидатуру 
председателя «Единой России» на выборах президента Российской Федерации. «Миронов 
пытается прикрыть факт того, что его претензии к системе ЖКХ - попытка прикрыть 
провальную работу его однопартийцев в ряде регионов», - отметил он.  

По его словам, ярким примером является Свердловская и Астраханская области, «где 
эсеры на руководящих должностях занимаются как раз вопросами капитального ремонта в 
многоквартирных домах и где программы капремонта провалены». Чтобы прикрыть эти 
провалы, Миронов требует остановить программу капитального ремонта. "[Эсеры] пытались 
несколько раз в Думе протащить законопроект в интересах управляющих компаний о 
непрозрачной системе платежей на общедомовые нужды. Не похоже на заботу о гражданах", 
– считает Неверов.  

«Пусть «Справедливая Россия» начнет с себя: не прикрывает громкими лозунгами свои 
промахи. Им как никому подойдет лозунг «Лучше ничего не делайте – просто уходите!» – 
заключил секретарь. 

Ведомости  
 

В правительстве информацию о грядущей девальвации рубля назвали полной ерундой 
Правительство не рассматривает возможность ослабления рубля. Об этом «Ленте.ру» 

сообщила пресс-секретарь премьер-министра Дмитрия Медведева Наталья Тимакова, 
опровергнув появившуюся ранее в СМИ информацию. 

«Подобных планов быть не может, это полная ерунда, потому что курсовое соотношение 
между рублем и другими валютами определяется спросом и предложением. Волатильность 
курса рубля в значительной степени предопределена динамикой цен на нефть», — отметила 
Тимакова. По ее словам, бюджетно-налоговая политика правительства направлена на 
снижение дефицита, что в перспективе повлияет на укрепление рубля. 

В Министерстве финансов также заявили, что вопрос о целенаправленном ослаблении 
курса рубля не поднимался. «Напротив, в настоящее время идет работа над мерами по 
бюджетной консолидации и сокращению дефицита федерального бюджета. Такие меры, с 
точки зрения Минфина, окажут на курс укрепляющее воздействие», — сообщили РИА 
Новости в пресс-службе министерства. 

О том, что правительство России обсуждает возможность ослабления рубля сообщило 
Reuters 10 февраля. Два источника агентства, знакомые с ситуацией, заявили, что данный 
вопрос поднимается с целью компенсации потерь бюджета от обвала нефтяных котировок. 

10 февраля доллар на Московской бирже стоит 78,52 рубля, евро — 87,99. Нефть марки 
Brent торгуется около отметки в 30,96 доллара за баррель. Официальный курс американской 
валюты на 11 февраля — 79,07 рубля, единой европейской — 89,22. 

Федеральный бюджет России на 2016 год принимался исходя из стоимости нефти марки 
Urals в 50 долларов за баррель. Ожидается, что доходы казны составят 13,738 триллиона 
рублей, расходы — 16,099 триллиона. Дефицит — 2,361 триллиона рублей (3 процента ВВП). 
При стоимости нефти за 40 долларов разрыв между доходами казны и расходами вырастет 
до 3,9 триллиона рублей (расчеты Минэкономразвития). 

Lenta.Ru 
 
Минфин не допускает возможности целенаправленного ослабления курса рубля 
  Меры по бюджетной консолидации и сокращению дефицита федерального бюджета 
России, над которыми в настоящее время ведется работа, окажут на курс рубля укрепляющее 
воздействие, полагают в российском Минфине. 

«Минфин РФ не обсуждает и не допускает возможности целенаправленного 
ослабления курса рубля. Напротив, в настоящее время идет работа над мерами по 
бюджетной консолидации и сокращению дефицита федерального бюджета. Такие меры, с 
точки зрения Минфина РФ, окажут на курс укрепляющее воздействие», - сообщили в пресс-
службе министерства, передает РИА Новости. 
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Ранее агентство Рейтер со ссылкой на источники сообщило, что власти России 
обсуждали возможность препятствования чрезмерному укреплению курса рубля, чтобы 
компенсировать потери бюджета от падения доходов от экспорта нефти. 

Рубль будет укрепляться до конца года от сегодняшних значений, рецессия экономики 
России в 2016 году продолжится, но спад не превысит 1% даже при среднегодовых ценах на 
нефть в 35-40 долларов за баррель, ожидают в ВТБ24. 

Как сообщил глава розничной «дочки» группы ВТБ, экс-замминистра финансов Михаил 
Задорнов в интервью «Россия 24», такие макроэкономические параметры лягут в 
обновленный бизнес-план ВТБ24 и, во многом, и ВТБ. 

«Что мы обсуждаем сейчас при уточнении бизнес-плана? Мы рассчитываем, что от 
сегодняшнего значения курс рубль будет укрепляться до конца года», - заявил он. 

«Мы ожидаем продолжения рецессии, спад экономики в этом году будет в пределах 
1%. Вряд ли он составит больше даже при цене среднегодовой 35-40 долларов за баррель», - 
сказал Задорнов. 

Он отметил, что банк ожидает снижения инфляции до 8% по итогам первого квартала и 
7-7,5% к концу года. Задорнов подчеркнул, что, конечно, это во многом будет зависеть от 
колебаний цены на нефть. «Мы рассчитываем, что в первом полугодии или в первом 
квартале цена на нефть найдет свои нижние границы и в дальнейшем, во втором полугодии, 
будет или стабилизация цен, или небольшой рост», - сказал глава ВТБ24. 

Отток капитала, который в 2015 году составил порядка 65 миллиардов долларов, в 
этом году сократится, ожидают в ВТБ24. «Потому что уменьшатся выплаты по внешнему 
долгу, уменьшатся поступления валюты в страну в силу падения экспортных цен. И 
население уже не является активным игроком на рынке оттока капитала, потому что ни в 2015 
году, ни в январе 2016-го не занималось активной покупкой валюты, по всей видимости, 
потому что больших запасов рублевых сбережений уже нет», - заявил экс-замминистра 
финансов. 

Infox.ru 
 
Отложенная тревога. Соцопрос показал, что россияне пока не склонны менять 
политические предпочтения 

Если бы выборы Госдумы и президента состоялись в ближайшее воскресенье, в 
парламенте оказались бы прежние думские партии, а главой государства остался бы 
Владимир Путин. Таковы данные опроса, проведенного «Левада-Центром». Эксперты 
убеждены: россияне изменят политические взгляды только в случае резкого ухудшения 
экономической ситуации до начала думских выборов. 

Почти половина респондентов намерена прийти на избирательные участки 18 сентября 
– в день выборов депутатов Госдумы, сказано в результатах исследования. Из числа 
опрошенных 21% ответили, что желание является твердым, 30% пока размышляют. Уверены 
в том, что не придут на участки, 11% респондентов, другие 10% сомневаются в том, что 
пойдут на них, еще 24% не определились, стоит ли голосовать. 

Если бы выборы в Госдуму проводились в ближайшее воскресенье, «Единую Россию» 
поддержали бы 39% граждан в целом и 65% тех, кто готов голосовать и определился с 
выбором, КПРФ – 10% и 16% соответственно, ЛДПР – 5% и 8%, «Справедливую Россию» – 
3% и 5%. 2% определившихся планируют отдать голоса за «Партию прогресса», по 1% – за 
«Яблоко», «Патриотов России», «Гражданскую платформу» и «Альянс зеленых – народную 
партию». 

Еще один вывод опроса: немалая часть россиян по-прежнему считает, что депутаты 
Госдумы «в основном занимаются решением своих личных проблем» (38%), «обслуживают 
политический курс Владимира Путина и прежде всего принимают законы, инициированные 
администрацией президента» (23%). Довольно много среди граждан страны оказалось тех, 
кто ничего не знает о деятельности российского парламента (19%). Полагают, что 
федеральные депутаты принимают «нужные для России законы», 12% респондентов. 

«Мнение о верховной власти и «Единой России» почти не меняется из-за 
продолжающего эффекта от грандиозного события, происшедшего в марте 2014 года, – 
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заявил «НИ» замдиректора «Левада-Центра» Алексей Гражданкин. – Ухудшение 
материального положения затмевается мыслями о том, что теперь Россия не живет под 
чужую диктовку и ни от кого не зависит. Некоторые изменения в оценках причин 
возникновения кризиса у граждан все же произошли, но пока на общей картине это не 
отражается. На фоне не прошедшей эйфории усугубление экономической ситуации в стране 
не вызывает у людей особой тревоги. Конечно, на итоги выборов может повлиять негативное 
развитие этой ситуации – тогда уровень популярности «Единой России» и федерального 
правительства снизится». 

Схожее мнение высказал «НИ» руководитель негосударственной организации Совет по 
национальной стратегии Валерий Хомяков: «Если до сентября начнут массово задерживать 
выплату зарплат бюджетникам и пенсий – партию власти и саму власть может ожидать 
пренеприятный результат выборов. Их основной электорат – именно эта категория граждан. 
Однако такой вариант маловероятен. Хотя в начале 1991 года никто даже не предполагал, 
что в конце него Советского Союза уже не будет. Так что нельзя исключать и названный 
вариант». 

«Новые Известия» 
 

Денег много – толку мало 
То, что российская экономика пребывает в тяжелом положении, – не новость. 

Официальные данные Росстата зафиксировали, что по итогам 2015 года ВВП РФ снизился на 
3,7%. Промышленное производство упало на 3,4%. Вроде бы ничто не предвещает 
изменений к лучшему и в году наступившем. Фундаментальные факторы, обеспечившие 
российской экономике спад, никуда не делись: нефть по-прежнему находится на запредельно 
дешевом уровне, международные санкции все еще не сняты. 

Тем не менее в этом на первый взгляд абсолютно темном царстве есть свои лучи света. 
Если поглубже проанализировать данные Росстата за прошлый год, то выяснится, что 

отнюдь не все сектора пережили падение. Например, сельское хозяйство выросло на 3% – 
аграрии явно почувствовали те возможности, которые им дарит «война санкций». Добыча 
полезных ископаемых увеличилась на 0,3% – интерес инвесторов к этой ключевой для 
России отрасли не угас и в кризис. 

Можно констатировать, что целый ряд отраслей все же воспользовался конкурентными 
преимуществами, возникшими в результате санкций и эмбарго, политики импортозамещения 
и девальвации рубля. Несмотря ни на что, Россия нарастила выпуск мяса, рыбы, молочных и 
сырных продуктов, сахара, тканей, шин, труб, фанеры, лаков и красок, моющих и чистящих 
средств. Заметим, что в плюсе оказалось и производство таких сложных видов продукции, как 
станки, вычислительная техника, микросхемы, медицинские изделия, фармацевтическая 
продукция. На круг получается не так уж и мало точек роста. 

Показательно, что, несмотря на рецессию и общий спад производства, рублевая 
прибыль компаний в прошлом году резко подскочила. Сальдированный финансовый 
результат (прибыль минус убыток) по итогам января-ноября 2015 года (годовых данных 
Росстат пока не предоставил) увеличился на 48,6% и составил 8,337 трлн. рублей. Причем 
прибыль получили 38,5 тыс. российских организаций, а убыток – лишь 16 тыс. организаций. 

Впрочем, на этом хорошие новости кончаются, и дальше начинаются тревожные факты. 
Речь идет о том, что огромные дополнительные доходы предприятий не превратились в 
прошлом году в инвестиции в основной капитал. В реальном выражении инвестиции во 
всероссийском масштабе упали на 9,4%. 

Куда же делись «лишние» деньги? Судя по всему, превратились в банковские вклады. 
Рублевые депозиты юридических лиц за год, по данным Центробанка, увеличились на 685 
млрд. рублей, валютные депозиты – почти на 1,5 трлн. рублей. Объем средств на счетах 
организаций подскочил на 2,3 трлн. рублей. 

Из этой статистики следует непреложный вывод: отдельные отрасли и производства не 
растут не потому, что им не хватает денег, а потому, что эти деньги не превращаются в 
инвестиции, которые смогли бы подтолкнуть развитие вперед. 
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Подобная ситуация ставит вопрос о том, что же нужно предпринять, чтобы деньги, 
накопленные в экономике, начали работать на ее развитие. У независимых экспертов есть 
разные варианты ответа на него. Научный руководитель Института экономики РАН Руслан 
Гринберг считает, что роль «локомотива» должны сыграть государственные инвестиции, 
направленные на 10–12 приоритетных проектов, – высокоскоростные железные дороги, 
автомобильные трассы, объекты жилищного строительства. 

Экс-президент Центра стратегических разработок Михаил Дмитриев уверен, что ставку, 
наоборот, следует делать на «дремлющие» частные инвестиции – в области транспорта и 
телекоммуникаций, энергетики, ЖКХ, офисной и логистической недвижимости. 

Понятно, что определиться с приоритетами и завести маховик инвестиций должно 
правительство. И, казалось бы, именно на эти цели в первую очередь должен быть 
направлен антикризисный план правительства, рождающийся ныне в муках ведомственного 
творчества. 

Но его авторов, похоже, эта проблема совсем не занимает. Они заняты другим, хорошо 
освоенным чиновниками делом: делят в рамках антикризисных мер очередной кусок 
бюджетного пирога – пусть и сильно усушенного кризисом. 

Российская экономика на спаде – это факт. Но то, что ей есть куда расти, – также 
неоспоримый факт. Главное – повернуть в нужное, инвестиционное русло денежные потоки, 
которые, как свидетельствует статистика, в стране еще пока отнюдь не обмелели. 

«Новые Известия» 
 

В 2015 году расходы россиян превысили доходы впервые за 17 лет 
В 2015 году граждане России впервые за 17 лет потратили больше денег, чем 

заработали, свидетельствует годовая статистика Росстата. 
В силу необходимости быстро погашать кредиты, делать банковские сбережения и 

покупать валюту разница между денежными доходами и расходами граждан по итогам года 
стала отрицательной и составила 418 млрд руб. 

В 2014 году, несмотря на рекордный уровень потребления, граждане еще оставались «в 
плюсе» по балансу денежных доходов и расходов — на 76 млрд руб. Структура 
использования доходов при этом указывает на самое заметное за последние три года 
снижение доли расходов на товары и услуги — до 71,3% (на 4 процентных пункта за год), 
пишет «Коммерсант». 

Отказ от потребления сопровождался заметным увеличением трат на сбережения — 
статистика Росстата относит сбережения к необходимым тратам, как и покупку валюты для 
страхования частных рисков, вложения на депозиты в банках и приобретение ценных бумаг. 

С этой точки зрения расхождение между доходами и расходами указывает не на «жизнь 
населения взаймы», а на то, что изменения 2015 года были для подавляющей части 50 млн 
российских домохозяйств событиями действительно экстраординарными. В последний раз 
этот «баланс» не сходился в масштабах экономики лишь в 1998 году. 

В декабре 2015 года в сравнении с декабрем 2014 года население существенно 
сократило покупку товаров (на нее ушло 45,6% доходов против 52,4% за год до этого) и резко, 
с 11% до 21,6%, увеличило сбережения в основном в виде рублевых депозитов. При этом 
наличных рублей домохозяйства с достаточной очевидностью избегали: если в декабре 2014 
года остатки наличных денег в накоплениях населения составляли 21% всех накоплений, то в 
декабре 2015 года — 16,7%. 

В 2015 году чистый экспорт был единственным источником, безуспешно двигавшим 
российскую экономику к росту, это происходило на фоне рекордного проседания внутреннего 
потребления, свидетельствуют опубликованные Росстатом данные о производстве и 
использовании ВВП. 

Infox.ru 
 

Частным охранникам в России намерены передать часть функций полиции 
Частные охранные предприятия хотят привлечь к борьбе с преступностью и 

терроризмом. Как сообщают «Известия», законопроект, регламентирующий отношения МВД и 
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ЧОПов, начали разрабатывать еще осенью прошлого года, поводом для этого стали 
масштабные сокращения штатов и бюджета МВД. В случае принятия разработанный 
законопроект позволит переложить часть функций полицейских на частные охранные 
предприятия. Например, чоповцев будут привлекать к охране порядка и 
антитеррористической защите объектов и прилегающих территорий, а частных детективов — 
к профилактике и расследованию преступлений. Также МВД предлагает ввести новую 
категорию охранников — контролеров-наблюдателей, которые будут следить за порядком, 
например, в магазинах, но не смогут задерживать нарушителей и разбираться с ними. 

«В условиях сокращения численности и финансирования органов внутренних дел, а 
также пересмотра перечней объектов, охраняемых в том числе полицией, остро встал вопрос 
обеспечения антитеррористической защищенности данных объектов, охраны общественного 
порядка и обеспечения безопасности граждан, снижения издержек государства на охрану 
государственных и муниципальных объектов», — говорится в пояснении к законопроекту 
МВД. 

По данным «Известий», в отличие от численности сотрудников МВД, количество ЧОПов 
в России растет. В 2015 году число компаний, занимающихся охраной и разыскной 
деятельностью, увеличилось почти до 40 тыс., а количество лицензированных секьюрити — 
на 30 тыс. человек. 

Законопроектом предлагается усилить роль ЧОПов в охране правопорядка не только на 
самом объекте, но и на прилегающей к нему территории. Кроме того, МВД хочет привлекать 
частных детективов к профилактике и расследованию преступлений и административных 
правонарушений. 

«Планируется, что ОВД будут регулярно доводить до ЧОПов информацию о 
криминогенной ситуации в районе, о разыскиваемых людях и автотранспорте, — сообщил 
„Известиям“ источник в МВД. — ЧОПы, в свою очередь, должны будут информировать ОВД о 
правонарушениях, преступлениях и подозрительных людях на объектах, принимать все 
возможные меры к пресечению правонарушений, к сохранению следов и обеспечения 
свидетельской базы. Кроме того, информировать ОВД о фактах готовящихся или 
совершенных преступлениях и активно содействовать их пресечению». 

В случае терактов, катастроф, стихийных бедствий ЧОПы должны будут помочь полиции 
и выделить свободные силы и средства. 

Однако эксперты высказали сомнения относительно того, что ЧОПы захотят взять 
дополнительную нагрузку без поддержки и финансирования. 

Newslab 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Ветеран ЦРУ: Ошибка американцев в том, что они не знают истории России 
Ветеран ЦРУ Рэй Макговерн считает, что в США совсем не знают истории России, и это 

главная ошибка Вашингтона при выстраивании отношений с Москвой. Основываясь на своём 
30-летнем опыте в американской разведке, Макговерн также дал свою оценку событиям на 
Украине, в Сирии, политике Барака Обамы и Владимира Путина.  

Многие американцы думают, что Россия проводит свою внешнюю политику, исходя из 
своих амбиций и желания распространить влияние в мире, и лишь не многие догадываются, 
что уже много лет некоторые решения Москвы - «это естественная реакция на действия 
президента Трумэна и его преемников», уверен ветеран ЦРУ Рэй Макговерн. Он убеждён, что 
для понимания страны, важно знать её историю. Об этом он рассказал журналисту издания 
Salon Патрику Смиту на конференции RT в декабря 2015 года, позже в газете была 
опубликована статья, в которой Патрик изложил мнение Рэя Макговерна и по многим другим 
международным вопросам. Материал приводится в изложении ИноТВ. 

Говоря о важности помнить историю, Макговерн вспомнил возмутительную, по его 
мнению, ситуацию, когда в Европе обсуждался вопрос, приглашать ли Россию на 
празднование 70-летия высадки союзных войск в Нормандии при том, что потери СССР в 
войне с Гитлером составляют почти 27 млн человек. 
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«В прошлом году был возмутительнейший случай, когда в июне 
собирались отмечать 70-летие высадки союзных войск в Нормандии, и кто-то на полном 
серьёзе предлагал не приглашать туда русских. Вы представляете себе, что должен 
испытывать русский человек, когда он слышит подобные вещи?», - рассказал Макговерн. 

Ветеран ЦРУ также признался, что потратил много лет, изучая русский менталитет и 
культуру, и «со временем научился лучше понимать и уважать русских, тем более что они 
очень похожи на американцев». 

Украина и Крым 
Рэй Макговерн не устаёт повторять о важности исторической подоплёки. Так, он 

приводит в пример освещение западными СМИ событий на Украине, вопроса 
взаимоотношения Москвы и Киева и воссоединения Крыма с Россией. 

«Если почитать американские СМИ, создаётся впечатление, что вся эта история с 
Украиной началась 23 февраля 2014 года. The Washington Post напечатала статью, которая 
озаглавлена «У Путина заранее был готов план по захвату Крыма». На каком основании они 
делают такой вывод? Ведь есть же документальный фильм, в котором Путин рассказывает, 
как 23 февраля он собрал у себя советников по национальной безопасности», - вспоминает 
экс-сотрудник американской разведки. 

При этом он подчеркнул, что произошло это сразу после переворота на Украине, «когда с 
одобрения Америки в Киеве свергли Виктора Януковича». Макговерн был удивлён, что многие 
его друзья «с хорошим образованием» этого не знали. Важно также упомянуть, что новым 
премьер-министром был назначен Арсений Яценюк, именно его имя упоминалось в разговоре 
помощника госсекретаря США Виктории Нуланд с посолом США на Украине Джеффри 
Пайеттом, который был записан и выложен в интернет. 

«Я просыпаюсь 23 февраля, включаю радио и слышу, что в Киеве произошёл переворот! 
И кто же стал премьер-министром? Яценюк. Он и до сих пор на этом посту», - рассказал 
ветеран ЦРУ. 

Что касается последующего воссоединения с России с Крымом, то Макговрен указывает, 
что «Путин 17 апреля 2014 года в ходе трехчасовой горячей линии для общения с 
населением России сказал: «Мы начали предпринимать шаги в отношении Крыма главным 
образом из-за угрозы, исходящей от системы ПРО», то есть опять-таки в ответ на действия 
Запада.  

Напомним, что воссоединении Крыма с Россией стало результатом демократического 
волеизъявления жителей полуострова, которые проголосовали за это во время референдума 
в марте 2014 года. Проведение подобного референдума в Крыму соответствует нормам 
международного права и Уставу ООН. 

Барак Обама и политика «жёсткой силы» 
Говоря о внутреннем устройстве США, Рэй Макговерн рассказал, что Вашингтон 

находится под влиянием военно-промышленного комплекса, что делает его политику схожей 
с действиями фашистов. 

«Айк (президент Эйзенхауэр. – RT) предупреждал, что нам следует остерегаться 
влияния военно-промышленного комплекса. И вот эта махина начинает работать, к тому же 
все это происходит при участии СМИ, поскольку корпорации, которые получают прибыль от 
этих войн, в значительной мере контролируют СМИ, а спецслужбы тем временем все 
разрастаются и разрастаются и вот уже сотрудников спецслужб становится в два или три 
раза больше, чем было до 11 сентября… Вот и получается, что система, которую мы создали, 
по сути ничем не отличается от той системы, которую принято называть фашизмом. Не надо 
бояться этого слова», - пояснил он. 

Под вилянием этой «машины» находится и нынешний президент США Барак Обама, 
более того экс-сотрудник ЦРУ уверен, что от Обамы на международной арене ничего не 
зависит. Макговерн называет его неумелым политиком, который опирается в своих решениях 
на советы неопытных людей, мало что понимающих во внешней политике, тем более в 
отношение России. 

«Я не думаю, что у возглавляемого Обамой правительства есть какая-то чёткая 
политическая линия. Мне кажется, что от Барака Обамы вообще ничего не зависит. Я вижу, 
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что он неуверенный в себе и очень неопытный человек, что в вопросах внешней 
политики он полагается на советы таких же неопытных советников, которые демонстрируют 
полное невежество в том, что касается России», - пояснил бывший сотрудник разведки. 

Он также указал на то, что Обаме после прихода к власти пришлось «иметь дело с всё 
той же военной силой – только ещё и выросшей – и с аппаратом безопасности, который после 
11 сентября разросся как на дрожжах». Кроме того, американскому президенту приходится 
считаться с многими людьми, которые продвигают свои интересы. 

«Обама имеет дело со многими конгрессменами, которые вкладывают большие деньги в 
АНБ, ЦРУ и так далее. У них есть власть, влияние, лобби. Это плодородная почва, на которой 
процветает военно-промышленно-законодательный комплекс», - пояснил Макговерн. 

Владимир Путин и сирийский вопрос 
Рэй Макговерн высоко оценил деятельность Владимира Путина на посту президента РФ. 

Он восхищён тем, что главе российского государства удаётся «сохранять хладнокровие» в 
сложившейся обстановке. «Он понимает суть баланса сил в России и потому действует 
крайне осторожно», - уверен ветеран ЦРУ. Так же взвешены действия Путина и в Сирии, 
уверен бывший сотрудник ЦРУ. 

«В Сирию потоком идут тысячи исламистов, которых пропускает через свою границу 
Турция и снабжают оружием Саудовская Аравия, Катар и бог знает кто ещё. Для России это – 
прямая угроза безопасности», - считает Макговерн. 

Но при этом Россия как никто другой заинтересована в мирном решении вопроса, ведь 
именно Москва спасла мир, удержав США от открытой конфронтации с Сирией после 
появления сообщений о применении химического оружия в пригороде Дамаска в 2013 году. 

«Россия выручила Обаму, когда он был готов ввязаться в открытую войну с Сирией в 
конце августа и самом начале сентября 2013 года. Было несколько вещей, которые спасли 
мир от войны в то время, но роль России была ключевой», — заявил Макговерн. 

Но США и на этот раз вместо благодарности стали действовать, следуя традиционной 
линии. Не обошлось без участия Вашингтона в ситуации и со сбитым российским самолётом 
Су-24, который летел для выполнения задания по борьбе с ИГ в Сирии. 

«При этом турки точно знали, где находился российский самолёт и как его сбивать, и эту 
информацию они (вероятно, наряду с кем-то ещё) получили от США. И вот Путин смотрит на 
всё это и понимает, что данная акция была согласована, как минимум, с (президентом Турции 
Реджепом Тайипом. - RT) Эрдоганом. И я бы на месте Путина был убеждён, что и с Викторией 
Нуланд – тоже», - рассказал ветеран ЦРУ. 

Он уверен Нуланд во внешнеполитических вопросах играет гораздо большую роль, чем 
полагают. «Я не сторонник конспирологии, но мне известно, чем она занималась в Киеве. Что 
мешало ей подмигнуть туркам и сказать: «А, попробуйте»? Как мне кажется, сам Обама вряд 
ли стал бы напрямую давать «добро» Эрдогану, а вот Виктория Нуланд вполне могла. Я этого 
не исключаю», - заключил бывший сотрудник американской разведки. 

RT 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 11.02.2016 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 79, 07 ▲ 0, 39 

EUR 89, 22 ▲ 1, 18 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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